

Aktuell: CMT Stuttgart

Messerückblick und neue Auszeichnungen

Auf der CMT 2012, die vom 14. bis 22. Januar 2012 in der Messe Stuttgart stattfand, wurde die neue Broschüre familien-ferien am Stand der TMBW ausgelegt. Die jungen Besucher freuten sich über kleine familien-ferien Memory®-Spiele, die gemeinsam mit Ravensburger rechtzeitig zur CMT fertiggestellt wurden.

Neu ausgezeichnet wurden im Rahmen der CMT 16 glückliche Gewinner, die erfolgreich am Landeswettbewerb familien-ferien teilgenommen haben. Unter ihnen ist zum ersten Mal die Gemeinde Schramberg im Schwarzwald, die gemeinsam mit vier Gastgebern prämiert wurde. Ebenfalls im Schwarzwald wurde das Schwarzwald-Hotel Silberkönig in Gutach-Bleibach ausgezeichnet. Zum wiederholten Male ausgezeichnet wurden



der Ort Friedrichshafen-Ailingen, der zusammen mit seinen Unterkunftsbetrieben und dem Wellenbad die Jury überzeugen konnte, sowie der Obsthof Steffelin in Markdorf-Ittendorf.



Aktuell sind somit über 220 Orte, Beherbergungsbetriebe und Freizeiteinrichtungen in Baden-Württemberg als besonders familienfreundlich ausgezeichnet.

2. Aktuell: Kooperation mit Familotel

Gemeinsame Beilage von familien-ferien und Familotel in der Zeitschrift ELTERN

Gemeinsam mit Familotel haben die familien-ferien Anfang des Jahres einen gemeinsamen Beileger für die Zeitschrift ELTERN produziert. Der 16seitige Oversize-Beileger mit dem Motto „Ausgezeichneter Familienurlaub“ wurde in der ELTERN-Ausgabe März 2012 beigeheftet und wurde am 15. Februar 2012 an 100.000 Abonnenten in ganz Deutschland, Österreich und der Schweiz versandt. Auf je sieben Seiten präsentieren die familien-ferien ihr Angebot mit verschiedenen Orten und Freizeitpartnern, die Familotels stellen Hotelpartner vor. Um den Rücklauf und das



Leo-Letter März 2012